

¿Cuáles son las ventajas y desventajas de los diferentes tipos de piensos?

Introducción detallada :

Hay innumerables tipos de animales, por lo que existen muchos tipos de piensos. Hay dos tipos de piensos utilizados por los agricultores, uno es el que se alimenta por sí mismo y el otro es el que compra directamente el pienso. La línea de producción de piensos puede producir muchos tipos de alimentos, todos los cuales son de muy alta calidad, que pueden satisfacer las necesidades de diferentes tipos de animales.

Hay muchos tipos de alimentos en el mercado, que se pueden dividir en diferentes tipos de acuerdo con diferentes formas. En términos generales, existen piensos en pellets, piensos concentrados, premezclas compuestas, premezclas de vitaminas, aditivos para piensos, premezclas de oligoelementos y piensos de materias primas, etc. Los diferentes tipos de piensos también tienen algunas diferencias en varios aspectos. Entonces, ¿cuáles son las ventajas y desventajas de los diferentes tipos de alimentos? Aquí están las ventajas y desventajas de varios feeds.



1. Alimentación de pellets

1. Ventajas:

El pienso en pellets es uno de los productos de pienso compuesto, que es pienso peletizado extruido en condiciones de alta temperatura. Suele ser cilíndrico. La línea de producción de piensos puede producir piensos en pellets de varios tamaños de acuerdo con los diferentes tipos de animales que se van a criar. Puede alimentarse directamente sin agregar otros alimentos, lo que ahorra tiempo y esfuerzo y es muy conveniente para los agricultores.

2. Desventajas:

La principal desventaja es que los usuarios no pueden controlar su calidad. La mayoría de las personas que compran piensos en pellets son agricultores y granjas, y no hay un equipo de prueba específico en el momento de la compra, y es imposible probar el contenido nutricional del pienso en cualquier momento. Incluso si se puede medir la composición de la alimentación, es difícil determinar la materia prima de la composición. La calidad de la composición del pienso varía mucho dependiendo de la fuente de la composición.

2. Material concentrado

1. Ventajas:

El pienso concentrado, también conocido como suplemento proteico, es un pienso compuesto semiacabado preparado a partir de pienso proteico, pienso mineral y premezcla de aditivos. Si se agrega una cierta proporción de alimento energético, el maíz, el sorgo, la cebada, etc. se convierten en alimento a precio completo. Los concentrados pueden ahorrar tiempo y energía cuando se alimentan en comparación con las premezclas.

2. Desventajas:

El pienso concentrado es el mismo que el pienso en pellets, es difícil determinar el contenido de nutrientes, la fuente del pienso, y la calidad no es fácil de controlar.



3. Premezcla de aditivos

1. Ventajas:

Los usuarios pueden comprar por sí mismos materias primas para piensos energéticos y proteicos. Los tipos de materias primas y el tipo de materias primas se pueden seleccionar por sí mismos. La calidad del producto terminado es buena, el efecto de alimentación es bueno y la calidad es fácil de controlar.

2. Desventajas:

Dado que este tipo de alimento tiene pocos ingredientes y una nutrición incompleta, después de que el usuario compra la premezcla de aditivos, debe combinarse con alimento energético y alimento proteico para formar un alimento nutritivo para alimentar a los animales. Para pienso granulado y pienso concentrado requiere más tiempo y esfuerzo.

4. Aditivos para piensos y materias primas básicas

1. Ventajas:

Los usuarios pueden elegir entre varios aditivos para piensos y materias primas que se mezclan por sí mismos, lo que puede controlar los costos en la mayor medida posible y mejorar los beneficios económicos.

2. Desventajas:

Debido a que existen muchos tipos de aditivos alimentarios y hay muchos puntos a los que prestar atención al agregarlos, no se trata simplemente de mezclarlos. Al mismo tiempo, la calidad del producto será diferente debido a la diferencia en la tecnología de procesamiento. Por lo tanto, la compra de este tipo de alimento es problemática, la calidad no está bien controlada y requiere mucho tiempo y trabajo.

Lo anterior es una introducción a las ventajas y desventajas de varios tipos diferentes de alimentos. Después de comprender el contenido anterior, se sentirá más cómodo al elegir los feeds y sabrá cómo elegir los feeds adecuados. Espero que estos puedan ayudarte. Es más suave cuando se trata de ganado y aves de corral.